

ふくろうの森トレーニングキャンプ

豊田地区 副コミッショナー 鶴田恵造



豊田地区では、12月7日（土）から8日（日）にかけて、各団の中学2年生27名を集め、第20回ふくろうの森トレーニングキャンプを開催しました。好天に恵まれ各班様々なプログラムを経験し、日々の訓練の成果を発揮しました。

第3回ボーイスカウト東海4県連盟合同野営大会にはずみがつくトレーニングになりました。



MOGUMOGULAND

碧海地区 刈谷第10団 ベンチャー隊長 能登兼司



11月17日（日）刈谷市住吉小学校にてガールスカウトと合同行事のフェスティバルに参加しました。スカウトは混成班を作り健康診断を受けるように診療記録（回答用紙）を持ち、食べ物

に扮して12の体の機能に分類されたブースを巡ります。食べ物が口から入り咀嚼消化吸収循環の各臓器に関わる設問に挑戦し最後は肛門から出ていくラリー形式で行われました。昼食後ガールスカウトの食物栄養学科の大学生によるヒトの体の中について参加者全員がレクチャーを受け、答え合わせを行いました。うんこに関する知識に興味津々でした。



菅生川草刈一斉清掃に協力

三河葵地区 組織・拡充委員長 岡崎第8団 喜多順一



令和元年9月8日（日）に岡崎市内中央部を流れる菅生川の吹矢橋上流から殿橋までの両岸約1キロメートル間の草刈・清掃にボースカ

ウト岡崎市内団所属のスカウト及び指導者が参加しました。

この運動は、菅生川を美しくする会の主催により昭和48年から例年約2千人が参加して実施されており、ボーイスカウト岡崎市内各団も長きにわたり協力団体として参加しております。当日、早朝6時に現地に集合し、内田岡崎市長（ボーイスカウトOB）のあいさつの後、鎌や清掃道具等を手に河川美化奉仕活動に汗を流しました。



発 団 5 5 周 年

穂の国地区 豊川第1団 団委員長 鈴木和義



豊川第1団は12月7日（土）、8日（日）に発団55周年記念事業を挙りました。7日は前夜祭でBBGパーティーを実施し、8日は豊川市長をはじめ行政・地域・友団の関係各位のご出席を頂き記念式典、昼食会は「お祭り広場：屋台村」の開店で大賑わいでした。最後は記念ゲーム大会を全員参加で行い日頃の訓練成果を発揮しました。55年に亘り活動できたことに“感謝”！そして、“継続”に更なる努力を誓います！

